



Odilia Vandercruyse, Sopran
 Carolin Neukamm, Alt
 Michael Pflumm, Tenor
 Frederik Baldus, Bariton

**Collegium Musicum Breisach
 Münsterchor Sankt Stephan**

Orgel: Andreas Mölder
 Leitung: Nicola Heckner



MÜNSTER
 SANKT STEPHAN
 BREISACH AM RHEIN

**Benefiz
 konzert**

Sonntag, 20. Mai 2007 • 17 Uhr • Zugunsten der Münsterrenovierung



Musikalische Bausteine

Musik im Münster



**Benefizkonzert
 des Münsterchors**

»Musikalischer Baustein« stand etwas verloren auf dem Plakat, das für ein Benefizkonzert warb und zugleich auf eine bemerkenswerte Anstrengung des Münsterchors und seiner Leiterin Nicola Heckner hinwies. Für den Baustein, den die zahlreichen Besucher mit ihrem Eintrittsgeld zugunsten der Renovierung spendierten, bedankt sich auch der Münsterbauverein Breisach. Das Konzert selbst stellte in der Tradition des Münsterchors ein herausragendes Ereignis dar, was nicht zuletzt der begeisterte Applaus der Zuhörer bewies (Bild oben).

Konzerte: Können sie die Münsterrenovierung unterstützen?

In der Regel nur mit beschränkten Beiträgen. Das entnimmt man auch einer Anmerkung im Programmheft des Vokalensembles:

»Die Kosten für unsere aufwändigen Projekte«, steht dort im Zusammenhang mit der Aufführung von Haydns »Schöpfung«, »sind weit höher als wir durch unsere bewusst niedrig gehaltenen Eintrittspreise abdecken können. Wenn Sie dazu beitragen möchten, dass solche Projekte auch künftig in unserer Region möglich sind, können Sie uns durch eine Spende, durch aktive oder passive Mitgliedschaft sowie durch Werbung in unserem Programmheft unterstützen.«

Erläuterung der Redaktion von »unser Münster«: Die Organisatoren können kaum davon ausgehen, dass mitwirkende Instrumentalisten und Solisten auf ihre Gagen verzichten, denn im Allgemeinen ist das Singen und Musizieren deren Broterwerb.



Nicola Heckner



Ludwig Kleber

**»Die Schöpfung«
 von Joseph Haydn**

Knapp 2 Monate nach dem Benefizkonzert des Münsterchors trat das Vokalensemble Breisach unter Leitung von Ludwig Kleber im Münster auf.

Es fand für das Vokalmusikwerk »Die Schöpfung« von Joseph Haydn ein dankbares Publikum. In zwei Aufführungen konnte sich das Ensemble, komplettiert vom Oberstufenchor des M-S-Gymnasiums, dem Orchester Consortium Brisiacum und drei Solisten, über ein voll besetztes Münster freuen.



**Gesehen am
 MÜNSTERWEG**

Wo ist dieser Gedenkstein?